

**AÑO PICASSO,  
DESTINO MÁLAGA**



**Ayuntamiento y MPM  
convierten en reclamo las  
cuatro exposiciones del 50  
aniversario de la muerte P36**

**LAGO JUNIOR SE HACE  
ESPERAR PARA EL MÁLAGA  
Y SIGUE EN MALLORCA P32**

## El edificio de Hacienda lleva cerrado tres años con un gasto anual de 1,9 millones en alquiler

La reforma integral prevista acumula meses de retraso y apunta ya al próximo año

El edificio de Hacienda en Málaga acaba de cumplir tres años cerrado a cal y canto después de que en 2017 se detectaran deficiencias estructurales que recomendaran su reforma integral. La pandemia, las dificultades para el traslado de equipos y personal a las sedes provisionales y los trámites han retrasado la ejecución de unas obras que ascienden a unos 23 millones y cuya tramitación apunta a que los trabajos no empezarán antes de 2024. Entretanto, de las arcas del Estado salen cada año 1,9 millones en concepto de alquiler de las cuatro sedes provisionales donde están repartidos los distintos departamentos (centro comercial Málaga Plaza, antiguo Gaybo en Héroe de Sostoa y el edificio Rialto de la calle Hileira por parte de la Agencia Tributaria; y otro local con fachada a la avenida de Andalucía y a la calle Compositor Lehmborg Ruiz por parte del Ministerio de Hacienda). **P2**



Estado que presenta en la actualidad el edificio de Hacienda, en la avenida de Andalucía. **SALVADOR SALAS**

### La Junta se resiste a construir VPO en Málaga pese a disponer de suelo

Fomento prefiere dejarlo en manos privadas y canalizar ayudas para el Ayuntamiento y las promotoras

La Consejería de Fomento apenas ha ejecutado vivienda pública en Málaga en los últimos años, pero defiende que la promueve a través de subvenciones a promotoras y al Ayuntamiento. **P3**

### Moción de censura en Casabermeja a cuatro meses de las elecciones

El PP e IU desbancan al alcalde socialista y se alternarán dos meses cada uno hasta la celebración de las municipales

El PP e IU-Iniciativa registraron ayer una moción de censura contra el alcalde de Casabermeja, el socialista José María García Fernández, tras la que gobernarán hasta las elecciones. **P14**

### El aeropuerto se quedó en 2022 a un millón de pasajeros de antes de la pandemia

El aeropuerto de Málaga cerró el pasado año con 18,5 millones de pasajeros, que representan el 93% de los registros de 2019, y recuperó el 99,4% de las operaciones de prepandemia. **P4**

#### MÁS TEMAS

#### La UMA limita el acceso a sus bibliotecas en periodo de exámenes

La medida recibe las críticas de otros usuarios, sobre todo opositores **P9**

#### Málaga, una excepción a la ola de frío polar de la próxima semana

Las temperaturas bajarán en la capital y la Costa, pero menos que el interior **P7**